

阿蘇市3月定例会



14議員が登壇 (一般質問)

放課後子ども教室について



します。

はな阿蘇美東側市有地の
その後の状況は

湯淺 正司

湯淺 今議会において、220万円程度の予算が可決されたが、今後どういう進め方をするのか。

岩下教育委員会事務局長 市では、学校と地域社会が連携し、子どもたちが安全で健やかな交流活動ができるようになるため、放課後子ども教室推進事業を現在進めています。そして、放課後子どもプラン運営委員会を立ち上げており、民生児童委員、社会教育委員、保護者等の代表者が運営委員となり、取り組んでいるところです。

宮地小学校では、63名の子ども達が参加しており、コーディネーターが週2日放課後のプランを計画し、火曜日と金曜日の2班で実施されました。内容としては、紙細工、押し花、しめ縄作り、装飾細工、神話等の活動を行なつてきたところです。

湯淺 他の学校からの要望は、東部、碧水、坂梨の6小学校で実施



放課後子ども教室(宮地小)

湯淺 19年6月定例会において、草原学習施設を造るという説明があつたが、その後はどうなつてているのか。

渡辺企画振興課長 当地は、1万3631m²の広大な土地であり、草原環境学習拠点施設の整備候補地として、立地条件（景観、交通アクセス等）が有利であることから、第一候補地として話しを進めているところです。

内牧の活性化、また雇用対策にもなるので、早めの対応をしてもらいたい。

「学校と保護者の関係」と「女性の管理職登用」について

田 中 弘 子



のありかたについて話しをされています。

田中 市役所の女性の管理職登用については。

田中 昨今は、先生が生徒を強く叱つたり、手を上げれば問題になる。少し先生方の立場が弱いのでは。

岩下教育部長 忍耐力・校則の遵守・善惡の判断ができないとか、あるいは生活習慣に問題のある子ども達が増えています。親や大人たちが言うことを素直に聞くように育てたいと強く思っています。

田中 先生に対する尊敬がないのです。

教育部長

学校現場においては、

体罰は絶対にいけません。子どもの基本的なしつけは、家庭にあります。教育委員会では、いろいろな会合の中で「親や保護者はもう少し意識を持つてください」ということを話しています。子どもは親を見て育ちます。

田中 部活動においても、心技体の精神で子どもの指導をお願いしたい。

教育部長 各種会合の中で、特に社会教育関係の会議で、教育長も親



市役所会計課

佐藤総務課長 阿蘇市においては、病院、老人ホーム、保育所を除いて、課長級は一人もいませんでした。しかし、20年4月1日からは、課長級に1名、課長補佐級に2名の女性職員を管理職に登用します。今後も公平性に務めながら、女性管理職の登用を図ってまいります。

阿蘇中央病院の今後の方向性を問う

竹 本 幹 生



施設の充実と人材の確保が課題であり、熊大との提携病院を交渉しています。

竹本 中央病院は現在地方公営企業法の一部適用での運営だが、経営責任を明確化させるべきである。

市民部長 特例的に長期の指定管理者制度、或いは独立行政法人への検討も考えられます。

竹本 阿蘇中央病院経営改革委員会が発足され議論が重ねられ、答申書が提出された。今後、病院改革をどのように取り組んでいくのか。

市長 病院を新築移転したとしても、医師不足で困っています。救急医療体制を維持するためにも、医師の確保と熊大との連携を強化できるよう取り組んでいきます。

竹本 建物は最も古い外来棟で築45年を経過し、建物の法定耐用年数を超過しており、耐久性においても問題があるのです。

病院事務局長 消防法において、これ以上の増築が厳しい状況です。

竹本 他地域への依存度が高い心臓疾患・脳卒中等の内科系の救急医療の充実を図り、中核病院としての役割を果たしていくかなければならぬが、公立病院の使命をどのように考へているのか。



登山道路より眺める中央病院

塙本市民部長

高度医療として、